

## **HG-Schüler\_innen räumen bei Latein-Preisen der Universität Göttingen ab**

Im diesjährigen Abiturjahrgang 2019 haben die Lateiner in der schriftlichen und mündlichen Prüfung bestaunenswerte Ergebnisse erreicht!

Sechs Latein-Abiturientinnen und Latein-Abiturienten, die die Note „sehr gut“ erreichten, wurden daher am 20. Juni von der Universität Göttingen mit dem renommierten "Preis der Göttinger Freunde der antiken Literatur für herausragende Leistungen in Latein 2019" auf einem Seminarfest der Klassischen Philologie ausgezeichnet.



Lateinlehrerin Frau Dr. Hille-Coates (rechts) mit ihren Schülerinnen und Schülern  
(von links): Lena-Sophie Gobrecht, Jessica Angermann, Céline Jöst,  
Simeon Corin Dähling, Marc Holzhausen und Luc Justin Dettmar

Herr Prof. Nesselrath vom Seminar für Klassische Philologie der Universität Göttingen (im Bild unten im Vordergrund) zeichnete neben den 6 HG-Schülerinnen und -Schülern auch noch 1 Schüler vom MPG, 1 Schüler vom THG sowie 2 Schüler vom FKG aus:



**HERZLICHEN**

**GLÜCKWUNSCH BZW.**

**GRATULAMUR VOBIS!!!**